



Dosatori riscaldati per prodotti cosmetici e cere in genere. Con vasca stramazzo, che consente di mantenere la dose costante qualsiasi sia il livello contenuto nel fusore. A ricircolo costante prodotto per evitare la separazione dei vari componenti e depositi. Semplici ad una uscita o multipli. Dosaggio temporizzato. Corpo in alluminio anodizzato a spessore. Pompa ad ingranaggi. Facilmente smontabile per la pulizia e manutenzione. Quadro elettrico di comando in acciaio inox AISI 304 L.



Tetes de dosage chauffées pour produits cosmétiques ou cires en générale. Avec cuvette intermédiaire, pour maintenir la dose constante à fur et à mesure que la masse contenue dans le fondoir se baisse. A recyclage produit en continu pour éviter la séparation et la dépose des différents composants. Simples à une sortie ou multiples. Dosage chronométré. Corps en aluminium traité. Pompe à engrenage. Facilement démontable pour le nettoyage. Armoire de commande en inox aux normes de la CE.



Heated Dosing Heads for cosmetic products and waxes, with special chamber to permit a constant dosing whatever the level contained in the Melting Tank. With continuous recirculation of the product to avoid the components' separation; Single or multi-ourlet doser is available. Body in anodised aluminium; Gear pumps; Easy demountable for cleaning and maintenance; CE control panel in stainless steel. Body in anodised aluminium; Gear pumps; Easy demountable for cleaning and maintenance. CE control panel in stainless steel.



Modelli | Modeles | Models

- C.2 MAX g/s: 5
- C.3 MAX g/s: 13
- C.4 MAX g/s: 40
- C.5 MAX g/s: 90